

Interreligiöser Dialog – Ein Gebot der Stunde Niklaus Brantschen Zenmeister & Jesuit spricht am

Mi. 8. November 23, 19 Uhr

Predigerkirche, Zähringerplatz 6, Zürich

Es führt kein Weg am interreligiösen Dialog vorbei.

Der Schweizer Jesuit, Zenmeister und Begründer des Lassalle-Hauses Niklaus Brantschen zeigt Lösungen für ein Gelingen des Dialogs am Beispiel des (gottlosen) Betens auf und regt zum Gespräch an.

Niklaus Brantschen, Referat und Interview Kathrin Rehmat, Pfarrerin & Philosophin, Moderation

Publikationen u.a.

Gottlos beten, Spirituelle Wegsuche, 2021 Weitere Infos: https://niklausbrantschen.ch

